# 給食新聞

# 2023春号

みなさんこんにちは!久々の更新となってしまいました。約1年ぶりでしょうか、 日々の業務に追われ、コロナ対応にも試行錯誤し、慌ただしく過ぎ去っていった1 年だったように思います。そんな中で、自分たちにできることを少しですが頑張って参りました。こちらでご紹介いたします。

### 2022年5月レシピコンテストメニュー提供



入院患者さま、病院スタッフよりお魚レシピを募集し、栄養部にて何度も試作を行い、実際の給食で提供することができました。院内版給食新聞での告知や、レシピについてのエピソードなどを病棟に出向いてアナウンスしました。

みなさまに喜んでいただけた企画でした。





#### 2022年6月ラーメンフェア

2021年に好評だったラーメンフェアを 再び開催することができました。 「喜多方ラーメン」「札幌味噌ラーメン」 「つけ麺」どれも大好評でした!



喜多方ラーメンのチャーシューは手作りに挑戦!!「おいしかったです!!」と患者さまから声をかけていただきました。









#### 2022年7・8月地産地消フェア

仙台市太白区茂庭の農家さんのお野菜を使用した、地産地消フェアを開催。通常の物流ルートで流通しているお野菜よりも新鮮でみずみずしく、さらに不揃いや規格外で出荷できないけど食べられる野菜なども活用し、フードロス問題やSDGsにも取り組むことができました。









## 2022年9月丼ぶりフェア

患者さまからも好評な丼ぶりメニュー。今回は季節感を取り入れ、食欲がない時でもペロッと食べられるようなメニューを考案。「さんま竜田丼」「チーズ卵丼」 どちらも大好評でした!!







これからも患者さまが楽しんで食べられるような給食を提供するため努力して参ります。